

# Entregan implementación deportiva a estudiantes de red educativa municipal

En una ceremonia en la escuela Cataluña, se llevaron a cabo dos importantes entregas de insumos deportivos que beneficiarán directamente a estudiantes de la red educativa municipal. Se trata, en primer lugar, de un proyecto en convenio con la Universidad Autónoma, la Dirección Provincial de Educación y el Daem, que contempla la entrega de implementos deportivos para establecimientos beneficiados con un proyecto deportivo a través de la Universidad Autónoma en el año 2024 con el Instituto Nacional de Deportes, (IND), iniciativa que se ejecutará en

el presente año y que llegará a 12 escuelas de la provincia, de ellas las que corresponden a la comuna de Curicó: Grecia, Cataluña, María Inés Rodríguez, María Olga Figueroa, La Obra, Holanda, entre otras de la provincia.

La actividad contó con la presencia del Jefe provincial de educación, Rodrigo Castro y en representación del Daem estuvo el asesor, Marcos Mondaca, representantes Daem y los coordinadores de la red de actividad física escolar de la provincia, Gerardo Correa Rodríguez, presidente centro de estudiantes de la escuela Cataluña, acompa-

ñado del director Yosef Rojas, entre otros invitados.

"De las escuelas que hoy día están recibiendo, que son 15 establecimientos, 14 de ellos tuvieron un programa de deporte permanente financiado por el Ministerio de Educación en la escuela. Hoy día lo estamos coronando con la entrega del implemento deportivo, para que esos talleres permanezcan en el tiempo. La actividad física escolar y la alimentación saludable son vitales para un buen vivir", sostuvo Rodrigo Castro, jefe provincial de educación.

Agregó que, "en ese tenor entregamos hoy día es-

tos materiales, que además se suma el CEIC, que hoy día está apadrinado por el IND, el Ministerio del Deporte de cara a las Olimpiadas de Educación Especial del 2027. El CEIC y su profesor Álvaro Moraga, quien es el profesor formador de todos los estudiantes que van a postular para poder participar en esta Olimpiada. Todos los estudiantes de Educación Especial de la provincia pueden postular a estas Olimpiadas, sostuvo Castro.

Por otro lado, en la instancia, se visibilizó otro proyecto liderado por el Instituto Nacional de Deportes, en función de las olimpiadas especiales a desarrollarse en el año 2027. Este proyecto tiene como principal grupo objetivo al "Centro Educativo Integral de Curicó", pero lo importante es que está abierto a la participación de alumnos que reúnan los requisitos de los establecimientos cercanos como la Escuela Argentina, Escuela Grecia y Colegio Especial de María.

En el caso específico del CEIC Centro Educativo Integral de Curicó, se entregaron implementos deportivos, a su vez se dio a conocer que se está realizando un taller de basquetbol para el

Establecimiento, el que reúne los requisitos en función de las olimpiadas especiales a desarrollarse el 2027 en Chile.

En este contexto, la Directora del CEIC, Paulina Lobos, se mostró muy motivada con la noticia: "Para nosotros tiene que ver con un sentido de pertenencia. De decir que vamos a ir a una olimpiada especial y vamos a competir y que vamos a estar a la línea con otros deportistas. Estamos muy felices por un tema de salud, de recreación, de deporte, pero lo que más nos llena el corazón es poder trabajar el sentido de pertenencia que es parte también de nuestro ideario del proyecto educativo institucional y paralelamente a esto la entrega de implementación que viene como

gran ayuda, nos hacía falta tener como un propósito y además esto es un tremendo impulso para los niños", manifestó.

Por su parte el Secretario de Estudio de la Carrera de Pedagogía en Educación Física de la Universidad Autónoma Fernando Muñoz, destacó la importancia de la iniciativa: "Estar en un establecimiento municipal y a la vez también estar compartiendo esta felicidad por la entrega de implementos que son tan necesarios para las comunidades educativas, es un honor, haber sido invitado me dio mucho gusto, haber visto a los estudiantes que están participando de este tipo de actividad, donde el mismo director promueve la vida activa y saludable.. Estamos en conjunto como sociedad haciendo las cosas bien, estamos remando para el mismo lado, desde la universidad, desde los colegios, desde las instituciones gubernamentales", precisó.

